



すまいる通信



令和7年8月1日なでしこ小規模保育園

今年も酷暑となり毎日焼けるような危険な暑さに外出も控え「夏を楽しむ」という事が難しいですね。

そんな中でも、毎日子どもたちは元気いっぱい、楽しく過ごしています。半分玄関の中での水遊び。どの子どもともとてもいい笑顔です。

暑さはこれからが本番です。水分補給と規則正しい生活リズムで体調を崩さないよう気を付けていきましょう。



☆今月の予定

- 1日(金)・・・夏の遊ぼう会(夏まつり) 17:30~19:00
 - 14日(木)・・・避難訓練
 - 9/1(月)・・・引き渡し訓練—お迎えの際に行いますので、お迎えはいつも通りの時間で大丈夫です。詳細につきましては別途お知らせを配布いたします。
- ※9月のほのぼのの広場ですが、13日を予定していましたが、27日に変更になります。



☆おねがい&お知らせ

- 8月は夏休み等でご両親のどちらかがお仕事がお休みの場合は、お子さんも保育園をお休みしていただきますようご協力をお願い致します。
- 欠席の連絡を予定表等で事前に保育園に伝えている場合でも、コドモンの欠席連絡を記入して頂きますようお願いいたします。当日でなくても、事前に入力が可能です。
- 1年を通して小学4年生~高校生の職場体験を受け入れています。夏の間数日間入る予定です。



☆7月のエピソード～職員月のまとめより

しろぐみ

「がたんごとん」の絵本を読み聞かせしていると、お話の大ファンになった2人。絵本棚から「がたんごとん」の絵本を見つけると「読んで～」と言っているように喃語でお話をしてくれともかわいい姿です。



「がたんごとん」の絵をお部屋の子どもたちの目線で低い位置に貼ると、喜んで触っています。



ある日、すねをぶつけて痛がっていたももぐみのAちゃん。保育士が「痛かったね～」と声をかけていると、その様子を見ていたあかぐみのBちゃんが近くに来て、Aちゃんの痛いところを触り、「んの～、んの～、て～」と。よく聞くと「いたいの、いたいの、とんでけ～」でした。Bちゃんの優しい行動でAちゃんも笑顔に(*^-^*)心温まるエピソードでした。

水遊びから上がる時の事、ももぐみのCちゃんの体を拭いていると、タオルがとてもいい匂いがしたので「Cちゃんのタオルいい匂いだね～」と保育者が話すと、「ママがお洗濯してるからね！」と。すごくしっかりとした返答に驚き、感心しました。「ママすごいね。」と保育士が言うとうん！」と、とても嬉しそうな笑顔からママのことが大好きなんだな。と伝わってきました。



あかぐみ

水遊びで、みんなで水かけっこをしていると、保育士の顔に向かって思いっきり水をかけてきたDちゃん。思わず、「もお～！お着替えないから嫌だ～！！」と嘆いてしまうと、「だいじょうぶ？」とティッシュで顔を拭いてくれたEちゃん。いつも、困っている人がいると心配してくれる、アンパンマン！みたいな存在に心が優しくなります。